

INTERPROFESSION DU LAIT

BO MILCH - IP LAIT - IP LATTE

Communiqué de presse de l'Interprofession du lait du 22 mai 2015

Maintien inchangé du prix indicatif du lait A à 68.0 ct./kg

Le prix indicatif du lait de centrale reste fixé à 68.0 ct./kg de lait pour le troisième trimestre 2015. Malgré la pression sur le marché, le comité de l'IP Lait s'est prononcé à l'unanimité en faveur d'un prix indicatif stable.

À sa séance du 22 mai, le comité de l'IP Lait a décidé de maintenir inchangé à 68.0 ct./kg le prix indicatif du lait A pour les mois de juillet, août et septembre. Rappelons que ce prix indicatif vaut pour le lait de centrale du segment A transformé industriellement. La décision de maintenir inchangé le prix indicatif a été prise à l'unanimité. Avec cette décision, le comité donne un signal fort en faveur de la production laitière suisse, et ce dans un environnement économique difficile marqué par la force du franc et des prix extrêmement bas sur les marchés internationaux.

En outre, le comité a décidé d'organiser un séminaire d'une journée consacré à l'évolution de la branche laitière suisse d'ici 2025 cet été. Le but est de déterminer les chances et les risques pour la branche au cours des dix prochaines années ainsi que les tâches qu'elle doit remplir. Les facteurs externes influant négativement sur le marché suisse du lait seront également abordés et des revendications seront formulées à l'attention de la politique.

Renseignements :

Markus Zemp, président de l'IP Lait, 079 420 63 46

Stefan Kohler, gérant de l'IP Lait, 031 381 71 11 / 078 828 18 58

www.ip-lait.ch